

# Corraleros reúnen 25 mil kilos de alimentos para animales del Buin Zoo

**SOLIDARIDAD.** La Asociación de Rodeo Osorno enviará hoy un camión con fardos, silos y papas para apoyar al zoológico que está cerrado por la pandemia.

Pablo Obreque Echeverría

**H**ace más de cuatro meses que permanecen cerradas las puertas del Buin Zoo, el zoológico más grande del país, que se ubica en la Región Metropolitana, debido a la emergencia sanitaria por el covid-19.

Este espacio cuenta con cerca de 2 mil animales, pero no están generando ingresos, ya que no pueden abrir sus puertas al público general. Sin embargo, los animales deben seguir subsistiendo.

Y ante la crisis que está viviendo este parque, un grupo de corraleros pertenecientes a la Asociación de Rodeo de Osorno decidió realizar una campaña de recolección de alimentos y dinero para ayudar a los animales.

Así lo indicó Álvaro Rojas, corralero osornino que lideró esta campaña de ayuda, quien dijo que "se contactó con nosotros la osornina Stephanie Riedel, quien comentó que quería hacer un proyecto para ayudar al Buin Zoo. No sabía el nivel de necesidad que tenían y me conseguí el teléfono del hijo del dueño, hablé directamente con él y efectivamente están mal, porque desde el 3 de marzo no han abierto sus puertas. Además, con el tema del llamado 'estallido social' también estuvieron complicados y tuvieron una merma del 70% en sus entradas".

En menos de una semana, y en coordinación con otros corraleros que pertenecen a los diferentes clubes de la Asociación de Rodeo de Osorno, decidieron realizar una campaña de apoyo y lograron juntar 25 mil kilos de alimentos para los animales del parque zoológico.

"Actualmente están sin reservas, así que nos coordinamos con los huasos y tenemos 25 mil kilos de alimentos para animales, lo que incluye papas, silo y pasto seco. Tenemos 270 fardos, 18 bolos de silo ballica de buena calidad y van 4 mil 800 kilos de papas", comentó Rojas.

Incluso, dijo que esta idea



EN LA IMAGEN SE OBSERVA EL CARGAMENTO DE FARDOS QUE IRÁ DESDE OSORNO RUMBO AL BUIN ZOO, EN LA REGIÓN METROPOLITANA.

la conversaron el pasado lunes y ya al día siguiente tenían la carga lista.

Un amigo que es de Puerto Montt, y que pertenece a la Agrupación de Conductores de Camiones de Chile, que ya los había ayudado anteriormente cuando llevaron ayuda a Santa Lucía, será el encargado de transportar la carga que parte hoy rumbo a la Región Metropolitana y sólo les cobrará el combustible.

## SEGUNDA CARGA

Rojas indicó que ya están planificando una segunda entrega de alimentos para ayudar nuevamente al Buin Zoo.

"Ahora siguen llegando aportes y mensajes y nos entusiasmos con un segundo camión, pero no tenemos fecha aún, porque el espacio donde pueden dejar las cosas en el parque es reducido, entonces se iban a conseguir unas bodegas cerca para mantenerlas ahí. Pero ya con lo que enviaremos ahora tendrán para abastecerse alrededor de 15 días", explicó Rojas, quien igualmente pertenece al reconocido gru-

po osornino llamado "Los Magníficos", que ayudó a desinfectar las calles de Osorno con máquinas y tractores al inicio de la pandemia.

El coordinador de esta iniciativa agregó que pretenden salir hoy temprano, una vez que tengan toda la mercadería cargada en el camión.

El presidente de la Asociación de Rodeo de Osorno, Ricardo de la Fuente, valoró el trabajo benéfico que está realizando un grupo de corraleros jóvenes.

"Nos llena de orgullo que nuestros corraleros más jóvenes participen activamente en este tipo de actividades y nosotros como asociación los estamos apoyando en todo lo que necesiten", comentó De la Fuente.

Desde el parque zoológico Buin Zoo también quisieron agradecer el apoyo de los corraleros osorninos, porque están viviendo una situación crítica, aunque han tenido apoyo para sobrellevar estos meses cerrados.

El gerente de Buin Zoo, José Pedro Mosquera, quiso



EL ZOOLOGICO BUIN ZOO ESTÁ CERRADO DESDE HACE CUATRO MESES.

agradecer la ayuda que están recibiendo desde Osorno, indicando que viven una situación muy crítica, por lo que este tipo de apoyo es fundamental para ellos.

"Se comunicaron con nosotros para conocer nuestra situación y se comprometieron a ayudarnos con alimento para nuestros animales, lo que es muy importante, porque necesitamos esta ayuda. Llevamos muchos meses sin

poder abrir a raíz de la pandemia", dijo el profesional.

Comentó que están preparando una campaña futura para el Día del Niño llamada "Activa Sonrisas", a fin de que para esa fecha puedan adquirir los peluches que vende el parque zoológico a través de las redes sociales y de esta manera generar ingresos, porque los necesitan para mantener este espacio que se encuentra sin recibir público.